

元 気に歩こう！森と歴史の道



7月28日、屯田地区で「北区歴史と文化の八十八選北区民ウォーキング大会」が開催されました。参加者は、気持ちの良い汗をかきながら、屯田みずほ通や創成川緑地の散策を楽しみました。

パ パになる日が待ち遠しいね



8月5日、北保健センターが初めてお父さんになる人を対象に開いた「父親教室」。未来のお父さんたちは緊張した様子で、赤ちゃんの人形を使い、お風呂の入れ方や衣服の着せ方などを実習しました。

まちかどアルバム

お ばあちゃんと仲良くなったよ



7月25日、新琴似児童会館に通う子どもたちが「ふれあい隊」として地域のデイサービス施設を訪問。顔じゃんけんでは思わず笑みが漏れ、世代を超えた交流を深めていました。

気 分はファイヤーマン



7月20日、北消防署が、消防の仕事を体験学習してもらおうと、太平南小学校で行った「教えて！ファイヤーマン」。子どもたちは消防士に消防服を着せてもらい大喜びでした。

自 然いっぱい遊歩道をきれいに



8月6日、市が篠路川下茨戸橋周辺で「篠路川クリーンアップ作戦」を行いました。参加者は自然が多く残る水辺の景色を楽しみながら、河川敷や遊歩道を清掃しました。

水 遊びは気持ちいい！



8月3日、区が新琴似小学校グラウンドで行った「Go!Go!きたっこ夏まつり」。「チャプチャププール」では水と戯れる子どもたちの歓声が上がっていました。